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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit mehreren Jahren nutzen Schulen das Angebot von neun Freizeitpädagogen in der 

Landeshauptstadt. Mit ihnen ist die Realisierung von zusätzlichen Angeboten im Sportunterricht 

möglich. Einsparungen in diesem Bereich fallen auf die Kinder und Jugendlichen sowie den 

Nachwuchs von morgen zurück. Hier würde ein wichtiger Ansatz verloren gehen, der 

Bewegungsarmut und Adiposität von Kinder und Jugendlichen vorbeugen soll. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Welche Erfahrungen hat die Stadt Erfurt in den letzten Jahren über die Arbeit der 

Freizeitpädagogen gesammelt und wie bewerten Sie deren Perspektive für die Zukunft? 

 

2. Werden Freizeitpädagogen in Erfurt für das reguläre Abhalten von Schulsportstunden 

in Erfurter Schulen eingesetzt? 

 

3. Wie ist die derzeitige Sachmittelausstattung der Freizeitpädagogen? 

 

 

 

16.01.2015, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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